

Presse-Info

Göttingen, 02.12.2020

Pressemitteilung

„Der Bunte Laden“: Anlaufstelle der Partnerschaft für Demokratie am Harz Sichtbares Zeichen für demokratische Offenheit in der Region

Mit der Eröffnung einer Anlauf- und Beratungsstelle setzt die „Partnerschaft für Demokratie am Harz“ eines der wesentlichen Ziele in diesem Jahr um. Am Montag, 07.12.2020, eröffnet „Der Bunte Laden“ in der Hauptstraße 7 in Herzberg am Harz. Im unteren Teil der Fußgängerzone wird der Laden jeweils montags und donnerstags von 14:30 bis 17:30 Uhr und mittwochs von 09:30 bis 12:30 Uhr geöffnet sein.

Die Koordinatorin der Partnerschaft für Demokratie am Harz wird in den genannten Zeiten Ansprechpartnerin für alle Belange rund um das Thema Demokratie zur Verfügung stehen. „Der Bunte Laden“ soll ein sichtbares Zeichen für die demokratische Offenheit in der Region sein. Zudem ist er ein Ort für alle, die sich für Demokratie, Toleranz und gegen Rassismus und andere menschenverachtende Tendenzen engagieren wollen.

Die Anlauf- und Beratungsstelle, die vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ unterstützt wird, dient der Beratung von potenziellen Projektträger*innen und gibt Informationen zu programmrelevanten Themen. Er soll zudem Melde- und Beratungsstelle für Betroffene von demokratiefeindlichen Aktionen oder Aktivitäten sein.

Im Ladenlokal in der Herzberger Fußgängerzone sind Veranstaltungen wie beispielsweise Lesungen, Workshops und Ausstellungen geplant. „Der Bunte Laden“ steht Vereinen und Verbänden, Bündnissen und anderen als Treffpunkt zur Verfügung. Weitere Informationen können, während der Öff-

Landkreis Göttingen
Reinhäuser Landstraße 4
37083 Göttingen

**Stabsstelle Strategische Steuerung
und Kommunikation**
Pressestelle

Zuständig:
Ulrich Lottmann (Pressesprecher)

E-Mail:
Lottmann@landkreisgoettingen.de

Telefon:
0551 525-9100

nungszeiten, erfragt werden. Eine offizielle Eröffnung wird es auf Grund der aktuellen Lage erst im Frühjahr 2021 geben.



Anlauf- und Beratungsstelle der „Partnerschaft für Demokratie am Harz“: „Der Bunte Laden“ öffnet am kommenden Montag in Herzberg. (Foto: Landkreis Göttingen)

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**